





















1. Penelitian yang dilakukan oleh mahasiswa IAIN Fakultas Tarbiyah Jurusan Pendidikan Agama Islam angkatan 2007 bernama Choirun Nur Chasanah dengan judul skripsi “Teknik Cognitive Restructuring sebagai Upaya Meningkatkan Keberanian Siswa Tampil di depan Kelas pada Siswa Kelas VII Dalam Pembelajaran PAI di SMPN 1 Candi Sidoarjo”. Dari hasil penelitian yang Choirun Nur Chasanah lakukan pada Siswa Kelas VII di SMPN 1 bahwa banyak dijumpai pada siswa SMP yang kurang memiliki kemampuan untuk tampil di depan kelas seperti saat presentasi di depan kelas, sebab mereka menganggap berada di depan kelas merupakan situasi yang membuatnya terancam dan menekan, yang umumnya disebabkan adanya perasaan takut, putus asa dan meragukan kemampuan yang dimilikinya. Perasaan-perasaan seperti itu sebenarnya muncul dari pikiran siswa itu sendiri dan perasaan tersebut bisa diatasi secara langsung dengan mengusir rasa takut atau cemas dengan menghalaunya dari pikiran dan menggantinya dengan pikiran spiritual positif, berusaha keras melawan rasa takut dengan penuh keyakinan karena rasa takut yang mendalam dapat mempengaruhi kemampuan siswa untuk melakukan banyak hal. Dengan masalah tersebut peneliti menggunakan teknik *cognitive restructuring* untuk meningkatkan keberanian siswa untuk tampil di depan kelas.<sup>11</sup>

---

<sup>11</sup> Choirun Nur Chasanah, “Teknik Cognitive Restructuring sebagai Upaya Meningkatkan Keberanian Siswa Tampil di depan Kelas pada Siswa Kelas VII Dalam Pembelajaran PAI di SMPN 1 Candi







kajian pustaka, definisi operasional, dan diakhiri dengan sistematika pembahasan.

BAB II : Landasan teori, pada bab ini adalah kajian teori tentang : teknik *cognitive restructuring*, tinjauan tentang konsep diri rendah, implementasi teknik *cognitive restructuring* dalam menangani konsep diri rendah

BAB III : Metode penelitian, pada bab ini di jelaskan tentang bagaimana cara penulis memperoleh hasil penelitian yang bertujuan untuk mempermudah dalam penelitian di lapangan. Bab ini meliputi pendekatan dan jenis penelitian, kehadiran peneliti, lokasi penelitian, sumber data dan jenis data, teknik pengumpulan data, teknik analisa data dan teknik keabsahan data.

BAB IV : Laporan hasil penelitian, pada bab ini di jelaskan tentang hasil penelitian yang di dapatkan penulis selama meneliti di lapangan. Bab ini membahas tentang gambaran umum obyek penelitian yang meliputi profil sekolah, visi dan misi, pendidik dan tenaga kependidikan, struktur organisasi, peserta didik, sarana dan prasarana, serta pemaparan dan analisis data tentang implementasi teknik *cognitive restructuring* dalam menangani konsep diri rendah pada siswa X di SMP Negeri 1 Ujung Pangkah.

